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注：8月の第2例会(8月14日）は休会です

山田　泰貴　様

奉仕の理想
歌は歌わず、音楽を聴いてください。

鯖江市防災危機管理課 未　　　定 未　　　定

会　長　の　時　間

瀧ヶ花 秀晃　幹事
・8月4日会長・幹事
・社会奉仕委員長・
広報委員長の４名
が、消毒用アルコー

ル（350ℓ）を鯖江市に寄贈に行きました。会
長より鯖江市長に目録を手渡し、その後市長
と担当の方との懇談でした。消毒用アルコー
ルは市内の小中学校や医療機関に配られる
ということです。
・丹生高校就職模擬面接は8月20日（木）、鯖
江高校就職模擬面接は9月30日（水）です。
・8月28日の例会終了後２階役員会室にて、
木村ガバナー補佐ご出席のクラブアッセン
ブリーを行います。また、翌週の9月4日はガ
バナー公式訪問となります。
・例会終了後、定例理事会を開催します。

野中　敏昭　会長
　皆様こんにちは、8月に
入り北陸地方も梅雨明け
し35度以上の猛暑日の連
続ですが、皆様どうお過ご

しでしょうか。屋根の上は、太陽と照り返しでこん
がり日焼けしております。熱中症には十分ご注意
ください。
　皆様、4つの数字「623」「806」「809」「815」は
何を意味する文字かお考え下さい。
　623は、「沖縄慰霊の日」です。75年前、最後の
激戦地となった沖縄で、日米双方計20万人以上
の犠牲が出ました。内、一般住民の犠牲者は推計
約9万4千人でした。
　806は、「広島原爆投下」8月6日午前8時15分
アメリカ軍が日本の広島市に対して世界で初め
て原子爆弾「リトルボーイ」を実戦使用した出来
事であります。これは、人類史上初の都市に対す
る核攻撃で、この核攻撃により当時の広島市の人
口35万人（推定）のうち20万人が死亡しました。
　809は、「長崎原爆投下」8月9日、アメリカ軍が
日本の長崎市に対してプルトニウム型の原爆を
投下しました。この核攻撃により当時の長崎市の
7万4千人が死亡しました。
　広島上空で投下された物は、ウラン235型原爆
（ リトルボーイ ）です。長崎で投下されたのは、プ
ルトニウム型の原爆（Fat Man）です。ウラン235
型爆弾と、プルトニウム爆弾では、まったく種類が
異なります。なぜ、わざわざ違う種類の原爆が投

ロータリーソング

「新型コロナ感染症と避難所運営について」

下されたのでしょうか。「戦争を終わらせる」という
目的のためなら、同じ種類の原爆でもいいはずで
す。なぜわざわざ、あえて種類を変えて原爆を投下
したのか。ここに重要な問題があります。アメリカ
の公式記録には、「 史上2度の原爆実験に成功し
た」と書かれています。2度の投下は「実験」だとい
うのです。広島と長崎に投下された原爆で、広島で
20万人、長崎で7万4千人の非武装の市民が無差
別に殺された、という世界史に残る大量殺戮事件
です。それが、「実験」です。本当に日本人として許
しがたい事実だと思います。もし日本が降服しな
ければ、次は東京だったといわれております。
　815は、「終戦の日」です。8月15日、玉音放送に
より日本の降伏が国民に公表された日です。日本
の戦死者230万人・民間80万人、合計310万人の
国民がなくなりました。
　この4つの数字は　戦争によって起こった歴史
であり、日本人にとって忘れてはならない日である
と思います。令和の年は、災害・新型コロナと災い
の多い年であります。ロータリー活動も厳しい年
でありますが、世界で2度の戦争中も、日本・ドイツ
イタリアを除き、ロータリーの活動を行いました。
よって、ロータリーは世界的な永続団体、さらには
金銭には換算できない無形財産の一つとして確
固たる地位を占めました。奉仕活動を続けなけれ
ば、ロータリーの火は消えます。今回の新型コロナ
戦争中、ロータリークラブで何ができるか、終息後
何をすべきか皆様と考え活動していきたいと思い
ます。
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テーマ卓話

にこにこＢＯＸ報告
山田さまをお迎えして

〃
先日鯖江市議会第40代議長に就任させていただきました。
誠実に一生懸命に努めます。ご指導のほどよろしくお願い致します。

市役所防災課山田さまをお迎えして

〃

結婚祝いをいただいて

誕生祝いをいただいて

誕生祝いをいただいて

誕生祝いをいただいて

勤続表彰を頂いて　ありがとうございます

〃

〃

4か月ぶりに出席しました

皆さんお久しぶりです
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野呂　和夫　会員

帰山　明朗　会員
大橋　良史　会員
瀧ヶ花 秀晃　会員
孝久　治宏　会員

委　員　会　報　告

　

結　婚　祝　い 誕　生　祝　い 勤　続　表　彰

野中　敏昭　会員
齋藤多久馬　会員
帰山　明朗　会員
窪田　健一　会員
梅田　吉臣　会員
岩尾　顕治　会員
深見　泰和　会員
野呂　和夫　会員
桑原　重之　会員
大橋　良史　会員
孝久　治宏　会員
瀧ヶ花  秀晃   会員
黒田　敏夫　会員
大島　恒彦　会員

卓話者紹介　梅田吉臣プログラム委員長
　今年は九州や東北で水害被害があり、また、台風
シーズンになりますと更に大変な被害となります。
本日は、新型コロナが蔓延している現状での避難
の仕方など学ばせていただこうと思います。山田様
どうかよろしくお願いします。
卓話者　鯖江市防災危機管理課　山田泰貴様
テーマ　新型コロナ感染症と避難所運営
　先日、鯖江市役所の方に消毒液を寄贈いただき
ました。この場をお借りして御礼申し上げます。
　コロナウイルスというのは風邪症状の中の10～
15％の原因とされています。元々コウモリが持って

いるウイルスで、動物を経由し人間にうつると悪さをするそうです。
　昨日現在の発生状況は、死亡者8名、入院中21名、退院123名です。その
内鯖江市では、死亡1名、入院中1名、退院6名です。福井県では、4月28日を
最後に発生していなかったコロナ感染症患者が、7月12日に再び発生しま
した。全国的に見てもいったん治まった患者が以前よりもすごい勢いで増え
てきています。
※福井県の対応（第2波対策）
　福井県は、「感染拡大注意報」（7月30日～8月23日）を発令
　「県民行動　指針　Ver.8」を発表
1　感染防止対策を徹底する
2　他県との往来は注意して行動する
3　感染リスクが高まる密閉・密集・密接の場を「つくらない」「近づかない」
4　医療機関を受診する前に電話で相談する
5　職場における感染防止対策を徹底する
6　店舗等における感染防止対策を徹底する
7　県内医療を守るために最大限協力する
8　人権・個人情報保護を徹底する

野呂　和夫　社会奉仕委員長＜高齢者＞
　8月4日(火)消毒用アルコール寄贈目録の贈呈式
を鯖江市役所に於いて行いました。会長・幹事・広
報委員長と私が出席して行った内容が一昨日の福
井新聞に掲載されました。

　丹生高校の模擬面接は8月20日予定です。資料は当日お渡しします。

山  田　泰  貴　様
鯖江市防災危機管理課

「新型コロナ感染症と避難所運営について」

鯖江市における避難所での感染症対策
　6月22日に、職員(避難所運営要員）を対象に感染症に対応した避難所
　運営訓練の実施
　避難所で感染症防止の物品購入（消毒薬、マスク、パーテーション等）
　各地区（市内10地区）の公民館での避難所運営研修を実施中
避難所（感染症対策）　通常時の避難所と違う点
　1人当たりの居住スペースが広くなり、またスペースごとに通路を挟み
　設定するため、避難所の収容人数が減る。
　一般避難者と感染疑い者とは動線（行動範囲）を交わらせない。
　感染防止対策の避難所設定に時間がかかる。
　受付が3か所必要。
以前の避難所と感染症対策後の避難所　大きな変化は・・・
　感染症防止のためスペースを広くとる分、収容可能人数が減るため、体
　育館以外の部屋を活用します。
　飛沫感染防止のため、間仕切りが必要となります。
　換気のための扇風機や、手指用の消毒液の設置が必要になります。

避難とは
　「避難」とは「難」を「避」へることであり、安全な場所にいる人まで避難所
　に行く必要はありません。安全な地域では、自宅に留まる在宅避難も避難
　行動の一つです。
　避難所以外の避難方法として、在宅避難や安全な親戚・知人宅等に避難
　することも各家庭で話し合うようにしましょう。
　大雨時に在宅避難が可能な地域かどうかを、お住まいの地区の災害時
　サポートガイドブックで確認しておくようお願いします。

岩尾　顕治　会員


